



## Hogar San Vicente de Paul de Bogotá

### TESTIMONIO

Tras el profundo dolor que ha representado la pérdida de mi padre CAMPO ELIAS PULIDO S. Quiero en nombre de mi familia y en el mío propio, agradecer a el HOGAR PARA LA TERCERA EDAD SAN VICENTE DE PAUL y a todas las personas que prestan sus servicios en el Hogar, por todo el cariño, buen trato, amabilidad, respeto y toda la atención que recibió Campitos, cada día, durante los más de cinco años de permanencia en en esta prestigiosa entidad.

Mi eterna gratitud y reconocimiento a cada uno, por su gran profesionalismo, sensibilidad, dedicación y entrega, a esa gran labor que realizan cada día con todos los abuelitos y sus familias. Me despido de ustedes con un fuerte abrazo, todo mi cariño y respeto para ustedes, que, durante todos estos años, formaron parte importante de nuestras vidas.

*Noelva Pulido R.*